

KIM

Ramadhan 1445 H, Jum'at Berkah Polresta Mataram Sumbangsih Dusun Nyangget Desa Dopang

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Mar 22, 2024 - 11:48



Lombok Barat NTB - Kembali menunjukkan kepeduliannya kepada sesama di bulan suci Ramadhan 1445 H / 2024 M, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan program Jumat Berkah dengan menyambangi masyarakat yang kurang mampu bertempat di Dusun Nyangget Desa Dopang Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (22/03/2024).

Program rutin yang dijalankan oleh Sat Binmas Polresta Mataram ini dipimpin oleh Kasat Binmas Kopol Maad Adnan didampingi, Kanit Bhabinkamtibmas Iptu Moh. Sidik, KBO Sat Binmas, IPDA Aminudin, SH, Kasubnit Binpolmas, Iptu Wiewiek Pujiastuti, SH beserta anggota Sat Binmas.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Binmas Kopol Maad Adnan mengatakan bahwa di bulan suci Ramadhan ini kegiatan Jumat Berkah Polresta Mataram dengan menyambangi Dusun Nyangget Desa Dopang kepada masyarakat yang kurang mampu didominasi lansia.

" Dengan memberikan paket sembako kepada masyarakat sebagai tindak lanjut wujud kepedulian Bapak Kapolresta Mataram beserta personel dalam Program GSB (Gerakan Sedekah Bersama) untuk berbagi kepada masyarakat ", ucapnya

" Kegiatan Jumat Berkah tersebut rutin dilaksanakan melalui Sat Binmas Polresta Mataram juga sebagai ladang amal dan ibadah di bulan Ramadhan untuk berbagi menjadi berkah bersama ", terangnya

Kopol Maad Adnan juga menjelaskan dalam kesempatan ini bantuan sosial yang didistribusikan berupa paket sembako kepada 18 orang warga Dusun Nyangget Desa Dopang Kecamatan Gunungsari yang benar-benar kurang mampu khususnya lansia

Sekaligus dalam upaya memberikan pelayanan terbaik, kami juga mendengarkan berbagai keluhan masyarakat terkait gangguan kamtibmas yang terjadi seperti sosialisasi paham intoleransi, paham radikalisme, kasus 3C.

Sekaligus pesan-pesan menjaga anak-anak berbuat kejahatan, balap liar, maupun kegiatan negatif saat malam hari di bulan suci Ramadhan di wilayah hukum Polresta Mataram, jelasnya

Melalui kegiatan ini semoga bantuan paket sembako dalam program Jumat Berkah ini bisa dirasakan bermanfaat oleh warga yang membutuhkan, pungkasnya

Kegiatan Baksos Jumat Berkah ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat, terutama dari Kepala Dusun Nyangget Desa Dopang Bapak Suhaimi yang merasa terbantu dengan adanya bantuan sembako di momen Bulan Suci Ramadhan 1445 H. (Adb)